

Auszug aus der Niederschrift

Sitzung des Personalausschusses vom 14.01.2014

7 Verschiedenes

Besetzung der Stelle Abteilungsleiter/in Kommunale Steuern und Abgaben im Finanzverwaltungsamt

Herr Dr. Schlemmer informiert, dass die Sichtung der Bewerbungsunterlagen für die Besetzung der Stelle Abteilungsleiter/ in Kommunale Steuern und Abgaben im Finanzverwaltungsamt bis zum 22.01.2014 in der Abt. Personal möglich ist.

Auf Nachfrage von Frau Cornelius erläutert Herr Dr. Schlemmer die Notwendigkeit der Anhörung aller sechs Bewerber/innen.

- Frau Jens kommt zur Sitzung

Die Mitglieder des Personalausschusses legen als Anhörungstermin den 11.02.2014, 16.00 Uhr im Rahmen der Sitzung des Personalausschusses fest. Dazu gibt es keine gegenteiligen Auffassungen.

Stellenbesetzungsverfahren zur Stelle des Senators/ der Senatorin für Jugend und Soziales, Gesundheit, Schule und Sport, Kultur

Herr Dr. Schlemmer informiert, dass die Einsichtnahme in die Bewerbungsunterlagen ab dem 20.01.2014 in der Abt. Personal möglich ist. Bis dahin soll auch die Bewerbungsmatrix vorliegen.

Auf Nachfrage von Frau Briese-Finke erklärt Frau Jens, dass die Dauer der Einsichtnahme unbegrenzt möglich ist, da die Zuständigkeit der Besetzung der Senatorenstelle bei der Bürgerschaft liegt.

Auf Bitten von Frau Cornelius sagt Frau Jens zu, dass sie in ihrer Funktion als Präsidentin der Bürgerschaft den Fraktionsvorsitzenden einen Vorschlag vorlegt, wie lange die Einsichtnahme erfolgen sollte und wie sich der Ablauf des weiteren Auswahlverfahrens zeitlich und organisatorisch gestalten kann.

Vertretungsregelungen des Oberbürgermeisters

Auf Nachfrage von Frau Horn erklärt Herr Dr. Schlemmer, dass zur Verlängerung der bestehenden Beauftragungen von Frau Helke und Herrn Matthäus zwei Beschlussvorlagen für die Bürgerschaftssitzung am 29.01.2014 vorbereitet werden,

um die Vertretung des
Oberbürgermeisters weiterhin zu gewährleisten.

Kommissarische Leitung des Amtes für Jugend und Soziales

Auf Nachfrage von Frau Niemeyer informiert Herr Dr. Schlemmer, dass die
Abordnung des
gegenwärtigen Leiters des Amtes für Jugend und Soziales bis 31.01.2014 verlängert
wurde.

Frau Niemeyer ergänzt, dass zukünftig eine zeitnahe Information an die Mitglieder
der
Bürgerschaft bei Veränderungen der kommissarischen Besetzung von
Amtsleitungsstellen
wünschenswert wäre.

*- Ende des öffentlichen Teils -
Die Nichtöffentlichkeit wird hergestellt.*